



Vol. 27 * Janvier 1900 * N° 10

Annales de la Bonne Sainte Anne

de Beaupré

Chronique du Sanctuaire



Toujours des pèlerins. — La saison d'automne ne s'est pas passée sans nous amener encore un bon nombre de pèlerins. Outre les trente à quarante personnes qui sont venues, tous les jours, prier la Bonne sainte Anne et communier dans son sanctuaire, nous avons eu à enregistrer deux pèlerinages organisés.



Pèlerinage des Tertiaires de Saint-Roch de Québec. — Le dimanche, 15 octobre, nous est arrivé le pèlerinage des Tertiaires de Saint-Roch de Québec, au nombre d'environ 700. Ils avaient à leur tête le Rév. Mr Ant. Gauvreau, curé de Saint-Roch, et le R. P. Berchmans, F. M., prédicateur de leur retraite ; car ces fervents disciples de saint François sortaient précisément de retraite, et ils venaient déposer leurs résolutions aux pieds de la grande Thaumaturge du Canada. A 7 hrs grand'messe chantée par Mr le Curé lui-même, et exécutée par le « Choeur de Chant » de Saint-Roch.

Imposante fut la cérémonie du Chemin de la Croix qui eut lieu, au cimetière, à l'issue de la messe : 700 personnes parcourant, graves